
7 Pièces

288 m²

Réf. 83396108

5 880 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris  8ème  -  Hoche  Faubourg  Saint  Honoré  -  Hôtel  particulier  avec

terrasse.Hôtel  particulier  en  plein  coeur  du  8ème  arrondissement,  au

calme  dans  une  impasse  privée,  sur  5  niveaux  avec  ascenseur.  Au

rez-de-chaussée une entrée, un vestiaire et un salon en mezzanine. Au

niveau  inférieur  une  grande  cuisine  avec  sa  salle  à  manger  attenante

sous verrière  donnant  sur  une jolie  terrasse de 45 m²,  une buanderie,

un office et une salle de douche avec toilettes. Au premier et deuxième

étage, 2 chambres sur chaque niveau avec chacune leur salle de bains

ou salle de douche attenante. Au troisième étage, ...

Paris  8th  -  Hoche  Faubourg  Saint  Honoré  -  5-bedroom  private  mansionPrivate

mansion  located  in  the  heart  of  the  8th  arrondissement,  very  quiet  and  arranged

over 5 levels with an elevator. On the ground floor: entrance, coat closet and living

room. On the lower level: large kitchen with an adjacent conservatory dining room

with access to a 45 sq. m terrace, laundry room, pantry and full bathroom. On the

1st and 2nd floors: 2 bedrooms on each floor, all  with an adjacent bathroom. On

the  3rd  floor:  master  apartment  with  a  bedroom,  large  closet,  office,  bathroom,

fitness room and sauna.3 parking ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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